

## Künstler des Kölner-Maler-Kreis e.V. stellen aus Der „Zauber der Nacht“ im Rathaus



Die mitwirkenden Künstlerinnen Ute Klein-Heinrichs und Ulrike Radermacher sowie Susanne Fritsch, Vorsitzende des Kölner-Maler-Kreises (v.l.).

12.11.20, 11:04 Uhr Foto: Flick

### **PORZ -**

**(sf). Der Vollmond, der das Meer in tiefster Nacht erstrahlen lässt, eine einsame Gasse in der Altstadt, die von historischen Laternen beleuchtet wird, oder der nächtliche Besuch von geheimnisvollen Tieren: Der „Zauber der Nacht“ versprüht oftmals etwas Mythisches und kann voller Magie sein. Die Künstler des Kölner-Maler-Kreis e.V. haben genau diese Magie in ihren Bildern eingefangen und nehmen den Besucher ihrer neuen, im Porzer Rathaus zu sehenden Ausstellung mit auf eine spannende Reise durch die Nacht.**

In ihren unterschiedlichen Interpretationen des Themas erzählen die Kölner Künstler von Abschied und Zweisamkeit, gehen geheimnisvollen Spuren auf den Grund, tauchen ein in eine mythische Abendstimmung oder begeben sich ins Traumland. Bei der Technik konnten die 13 mitwirkenden Künstler frei wählen, mal haben sie sich für Acrylmalereien, mal für Aquarelle entschieden. „Die Werke sind so unterschiedlich wie die Künstler selbst“, sagt Susanne Fritsch, Vorsitzende des Kölner-Maler-Kreises.

Der Kölner Maler Kreis feiert dieses Jahr sein 40-jähriges Bestehen. Derzeit gehören ihm 35 aktive Mitglieder an. Beheimatet ist der Künstlerkreis im Malerwinkel, der Galerie im Rheinpark, in der die Künstler seit mehr als 30 Jahren auch regelmäßig ausstellen.

Die Ausstellung „Zauber der Nacht“ kann noch bis zum 27. November auf der Galerie des Porzer Bezirksrathauses (Friedrich-Ebert-Ufer 64-70) besichtigt werden.